

# Suelta simbólica de libros

Un homenaje al Mg. Matías De Escalada Molina



*El objetivo es que vuelen para llegar a las manos de aquellos que estén dispuestos a leerlos, para luego dejar que continúen su viaje...*



En la primera jornada de la actividad, el viernes 26 de abril, en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Económicas Jurídicas y Sociales, se llevó a cabo una emotiva suelta de libros en homenaje a Matías De Escalada Molina. Fue docente de esta casa, un apasionado por la lectura y un gran promotor del diálogo y consenso, para construir una sociedad más justa.

El evento consistió en la distribución gratuita de libros identificados como Libros Libres, que llegaron por la generosa donación que hizo Analía Guardo, viuda de Matías de Escalada; directo de su biblioteca personal, a la cual concurría asiduamente en busca de información actualizada para sus alumnos.

De este modo, en el marco de la celebración del día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, las autoridades de nuestra Facultad y de la Biblioteca "Prof. Eusebio Cleto del Rey", invitaron a toda la Comunidad Universitaria a participar de esta liberación de libros. La propuesta se basó en que quienes participaran, debían escoger uno o varios libros y llevarlos, asumiendo el compromiso de leerlos y, posteriormente, volver a liberarlos para que otra persona los pueda disfrutar.

Reunidos en la Pérgola, patio exterior de la institución, aproximadamente a las 17 horas, el acto dio inicio bajo la conducción de Diego Oscar Palavecino, director del equipo de Biblioteca. Luego, Analía pronunció unas conmovedoras palabras, seguida por la Lic. Teodelina Zuviría, Secretaria de Investigación y Extensión de la Facultad, quien brindó un emotivo discurso. Esto dio pie a una simbólica suelta de globos alusiva al momento.

Además de numerosos alumnos, docentes y personal no docente, también acompañaron el homenaje nuestras autoridades: Vicedecana de la Facultad, Prof. Angélica Elvira Astorga de Bárcena; Secretaria de Asuntos Académicos Cra. María Rosa Panza Miller; Secretario de Asuntos Institucionales, Cr. Juan Alberto Mariscal Rivera; y por supuesto el equipo de Biblioteca.

Este acontecimiento culminó durante la jornada del lunes 29 de abril en las instalaciones de la Biblioteca, en la cual se llevó a cabo una exposición, donde se pusieron a disposición aquellos libros que aún no habían sido reclamados. De acuerdo a lo mencionado por Palavecino, "la muestra fue un éxito total ya que no quedó ni un solo libro". Todos y cada uno de ellos fueron entregados junto a señaladores y suvenires, con el fin de fomentar el interés por la lectura y así continuar con una de las tareas de nuestra institución, de transmitir conocimientos.

